

Llama crucero por la paz en Nueva York a cambiar el mundo



New York, 16 oct (RHC) El Crucero por la Paz culminó dos días de estancia en la ciudad norteamericana de Nueva York con un llamado a impulsar el desarrollo sostenible, atender la amenaza representada por el cambio climático y alcanzar el desarme nuclear.

En su 95 recorrido por puertos del planeta, la organización japonesa no gubernamental y sin fines de lucro, promueve los 17 objetivos de la Agenda 2030 de las Naciones Unidas, una iniciativa adoptada hace dos años para erradicar la pobreza extrema y avanzar hacia el progreso humano inclusivo en armonía con la naturaleza.

La víspera, los más de 1000 activistas de los cinco continentes homenajearon en esa urbe la Campaña Internacional para Abolir las Armas Nucleares, merecedora hace unos días del Premio Nobel de la Paz.

El fundador y director del Crucero por la Paz, Yoshioka Tatsuya, presentó en un Festival por la Sostenibilidad el proyecto del buque ecológico que a partir de 2020 surcará los océanos con un mensaje contra la guerra y a favor del entendimiento entre todos los seres humanos.

Tatsuya prevé que la embarcación de pasajeros visite cerca de 100 puertos al año para divulgar la convocatoria a la paz mundial.

El Crucero por la Paz tiene como próximos destinos en su tercera gira de 2017 a las Bahamas, Cuba,

México, Panamá, entre otros países.

El próximo sábado 21 de octubre será bienvenido en su visita número 17 a Cuba, el Crucero por la Paz (ONG Peace Boat), proyecto japonés que promueve el desarme nuclear y la sostenibilidad ambiental del planeta.

Este es su viaje global 95 que incluye el arribo a 23 puertos en 19 naciones. Representantes del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) darán en la Terminal de cruceros de La Habana el primer saludo a los viajeros, más de 700 de los cinco continentes.

En el buque viaja Tokuko Kimura una sobreviviente del ataque atómico de Estados Unidos a Japón en 1945 (hibakusha), quien ofrece a lo largo de la ruta su testimonio estremecedor sobre los horrores que provocan las armas nucleares.

En la Habana, además, organizados en grupos, los pasajeros cumplimentarán diversos programas abarcadores de visitas a centros de la salud, de la educación, de atención a la tercera edad y turísticos, además de encuentros con estudiantes universitarios.

El fundador y director del Crucero por la Paz, Yoshioka Tatsuya, está al frente del proyecto de la nave, de 205 metros de largo y 35 mil toneladas, la cual inició el recorrido internacional el pasado mes de agosto y finalizará esta, su tercera y última gira de 2017, en noviembre.

Esta visita del Peace Boat a Cuba –la primera fue en 1990- se prolongará a lo largo del sábado y la nave zarpará en horas de la noche del mismo día.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/144565-llama-crucero-por-la-paz-en-nueva-york-a-cambiar-el-mundo>



Radio Habana Cuba